



## GRUPO MÉDICO PEDIÁTRICO DE SANTA MARÍA Política de vacunación

En Pediatric Medical Group of Santa Maria, estamos profundamente comprometidos a ofrecer la mejor atención compasiva y basada en evidencia a todos nuestros pacientes. Una parte fundamental de este compromiso es garantizar la salud y seguridad de cada niño y familia que confía en nosotros para su cuidado.

Creemos firmemente que la vacunación oportuna y completa es un componente esencial para proteger a su hijo, a los demás niños en nuestra oficina y a toda nuestra comunidad de enfermedades potencialmente mortales. Las vacunas no solo protegen la salud de su hijo, sino que también desempeñan un papel crítico en la protección de aquellos que son demasiado pequeños para ser vacunados o que tienen condiciones médicas que les impiden recibir vacunas. Su seguridad depende de que todos hagamos nuestra parte para mantener una comunidad saludable y protegida.

En consonancia con las recomendaciones de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) y la Academia Americana de Pediatría (AAP), creemos firmemente que todos los niños y jóvenes deben recibir todas las vacunas de acuerdo con el calendario de vacunación publicado. Este calendario ha sido diseñado cuidadosamente para ofrecer la mejor protección en el momento óptimo para cada niño.

Para cumplir con nuestro deber de proteger la salud de todos los niños en nuestra práctica, hemos tomado la decisión de aceptar únicamente a pacientes cuyas familias estén comprometidas a seguir el calendario de vacunación recomendado por los CDC. Las familias que elijan no seguir estas recomendaciones de vacunación no podrán permanecer como pacientes en nuestra práctica.

Nuestro objetivo como proveedores de atención médica es ofrecer atención médica de calidad a cada uno de nuestros pacientes. Al administrar las vacunas según el calendario recomendado, estamos protegiendo la salud de todos los pacientes a quienes atendemos.

Las vacunas contra la gripe, el VPH y el COVID-19 seguirán siendo opcionales, ya que no son requeridas por el estado.